

La Liane

Rapport d'activités 2023

Janvier 2023

Le projet « Bénin 2024 » reçoit le soutien des villes du Grand-Saconnex et de Lancy qui vient s'ajouter à celui des communes de Genthod et Vandœuvres. Le soutien financier des communes du Canton de Genève s'élève ainsi à 20'000 CHF.

La Liane fait un don de 1'000.- CHF à l'association « la Caravane Sans Frontière » pour soutenir son action auprès des personnes précarisées à Genève.

Février 2023

P. Emery (ancien directeur du CEC Émilie-Gourd ayant participé à des voyages solidaires organisés par la Liane) informe de l'état de délabrement avancé des laboratoires de sciences du CEG d'Ayoy qui avaient été construits par la Liane en 2015. La Liane décide de prendre en charge les travaux de remise en état (avec un supplément pour une toiture à réparer). Ces travaux sont conditionnés à la signature d'un contrat d'engagement à l'entretien des bâtiments construits par la Liane de la part de l'ASVB, de la direction du CEG d'Ayoy et de l'association des parents d'élèves du CEG d'Ayoy. Le montant des réparations s'élève à 3'366.- CHF.

Mars 2023

Le secrétariat de la Délégation Genève Ville Solidaire (DGVS) de la Ville de Genève valide son soutien au projet « Bénin 2024 » complété par un volet dédié à la formation professionnelle des enseignant.e.s de la maternelle. Ainsi, en plus de la construction d'un bâtiment scolaire de 2 salles de classe dans l'école maternelle publique de Bawekanmey, une formation professionnelle sera dispensée à une centaine d'enseignant.e.s de la Commune d'Allada. Le coût total du projet s'élève à 49'440.- CHF (dont 11'240.- CHF pour la formation professionnelle). Le soutien financier de la Ville de Genève est de 20'000.- CHF.

Avec le soutien financier à la hauteur de 10'000.- CHF du Groupe d'Aide au Développement et de solidarité du CEC Émilie-Gourd (GADEG), le financement du projet du « Bénin 2024 » est assuré.

La convention de collaboration entre la DGES II du DIP, la direction du CEC Émilie-Gourd et la Liane est signée par D. Dousse, directeur du CEC Émilie-Gourd et par S. Caillet, Président de la Liane.

La direction du CEC Émilie-Gourd transmet à la DGES II une demande d'autorisation d'un voyage solidaire au Bénin en février 2024 pour le GADEG *[accordée formellement le 9 janvier 2024, soit moins de 3 semaines avant le départ]*.

Avril 2023

Conjointement avec l'Association Solidarité avec les Villages du Bénin (ASVB), la Liane met sur pied un programme de sensibilisation des usager.e.s à l'entretien et à la préservation des bâtiments et équipements dans les écoles et collèges partenaires de la Liane au Bénin. La première phase de ce programme concernera le CEG d'Ayou et se déploiera courant 2023. Son coût s'élève à 2961.- CHF et est entièrement assuré par la Liane.

Mai 2023

Les travaux de remise en état des laboratoires de sciences du CEG d'Ayou sont terminés. Ils sont à nouveau utilisés par les élèves et les enseignant.e.s.

La convention de collaboration entre la DGES II du DIP, la direction du CEC Émilie-Gourd et la Liane est signée en retour par P.-Y. Pettinà, chef de secteur « Support aux Écoles » du Service de la scolarité de la DGESII.

Le 9 mai, D. Dousse, directeur du CEC Émilie-Gourd, annonce au GADEG et à la Liane que l'organisation du voyage solidaire du GADEG au Bénin peut officiellement débuter. Les responsables du GADEG, avec l'appui du comité de la Liane, peuvent entreprendre les démarches de recherche de fonds pour financer le voyage solidaire ainsi que la réservation des billets d'avion.

Les premiers ateliers de formation professionnelle des enseignant.e.s de la maternelle ont débuté selon le calendrier prévu.

Juin 2023

La Liane décide qu'un entretien régulier des bâtiments qu'elle a fait construire au Bénin est nécessaire pour en assurer la pérennité. L'ensemble des bâtiments construits est passé en revue et il est décidé de repeindre, en plus de quelques autres travaux mineurs, les deux premiers bâtiments construits par la Liane en 2010 et 2012. Le coût de ces travaux s'élève à 4000.- CHF et est entièrement assuré par la Liane.

Août 2023

La Liane soutient financièrement, à hauteur de 2200.- CHF, l'édition 2023 des cours d'été d'Ayou organisée par la « Jeunesse Scolaire Estudiantine d'Ayou » (JSEA). Ce soutien logistique de la Liane permet à près de 400 enfants et adolescent.e.s de la région d'Ayou de suivre ces cours de remise à niveau pendant 5 semaines.

Les travaux de construction du bâtiment scolaire dans l'école maternelle publique de Bawekanmey sont en progression selon le calendrier prévu.

Septembre 2023

La Liane collabore avec le GADEG dans la recherche de fonds pour le voyage solidaire et son organisation.

La toiture du bâtiment scolaire de Bawekanmey est terminée.

Octobre 2023

La formation professionnelle des enseignant.e.s de la maternelle de la région d'Allada et la sensibilisation des usager.e.s à l'entretien des bâtiments au CEG d'Ayou se poursuivent.

La Liane soutient financièrement la cantine scolaire de l'école primaire du village de Gbeova qui était menacée de fermeture, faute de financement.

Novembre 2023

Le comité et des membres de la Liane participent à la soirée de gala organisée par le GADEG au CEC Émilie-Gourd dans le but de récolter des fonds pour le voyage solidaire. Cette soirée permet de rencontrer Mme Anne Hiltbold, Conseillère d'État nouvellement élue en charge du DIP. C'est aussi l'occasion de revoir des ancien.ne.s élèves et apprenti.e.s ayant participé à des voyages solidaires organisés par le passé par la Liane.

Décembre 2023

La Liane est informée que les recherches de fonds du GADEG pour le voyage solidaire de février 2024 ont abouti.

Versoix, le 15 avril 2024

Le Président: Stéphane CAILLET

Le Trésorier: Yannick ROSSY

La Secrétaire: Apolline JOUVE

